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 こんにちは、徳永玲子です。 

 

 最近、日常の不安や寂しさから、不幸にして万引きに手を染める

人が増えています。 

 

 万引きを見過ごすと、やがて大きな犯罪につながってしまいます。 

 

当店では、皆様に安心して御利用いただけるよう、警察と協力し、

万引きのない明るいお店づくりに取り組んでいます。 

 

 もし、万引きを見つけたら、見て見ぬふりをせず、お店の方に知

らせてください。 

 

 みなさんのご協力をお願いします。 

 

 それでは、今日もごゆっくりお買い物をお楽しみ下さい。 

 

 福岡県万引防止連絡協議会からのお知らせでした。 

 

 （１分） 


